

Bakti Bhayangkara Untuk Kemanusiaan, Polres Solok Kota Gelar Donor Darah

JIS Sumbar - KOTASOLOK.UPDATES.CO.ID

Jun 6, 2023 - 14:59



SOLOK KOTA - Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-77 yang tepatnya diperingati pada 1 Juli 2023 mendatang, Kepolisian Resor (Polres) Solok Kota menggelar kegiatan sosial kemanusiaan donor darah, Selasa, 6 Juni 2023.

Menurut keterangan Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, kegiatan Bakti Sosial untuk Kemanusiaan ini dilaksanakan serentak di seluruh Indonesia. Ditambahkannya, kegiatan donor darah kali ini sekaligus dalam rangka memperingati Hari Jadi Dokkes ke-77.



Disebutkan Kapolres, kegiatan ini sebagai bentuk kepedulian POLRI khususnya Polres Solok Kota terhadap kebutuhan darah di wilayah hukum Polres setempat, dengan menggandeng PMI Kota Solok.

"Kebutuhan darah di PMI Kota Solok cukup tinggi bahkan cenderung tidak tercukupi. Untuk itu, sengaja kita lakukan kegiatan ini guna membantu memenuhi stok darah di Unit Donor Darah (UDD) Palang Merah Indonesia (PMI)," sebut AKBP Ahmad Fadilan.

Selain menggandeng PMI, pelaksanaan kegiatan yang mengusung tema 'Dokkes Polri siap mendukung peningkatan produktivitas untuk tranformasi ekonomi Indonesia ' itu juga melibatkan Dokkes (Seksi Kedokteran Kepolisian dan Keselamatan Krpolisian) Polres Solok Kota.

Bersama Kapolres, kegiatan itu, juga diikuti langsung oleh Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si, Dandim 0309/Solok Letkol Armed Hendrik Setiawan,SE, diwakili Pabung Mayor Inf Syahrial, OPD, PJU dan jajaran Personil Polres setempat, anggota Kodim 0309/Solok, serta Bhayangkari.

Lebih jauh diungkapkan Fadilan, tidak seluruh anggota yang bisa mengikuti kegiatan ini, dikarenakan Polres Solok Kota telah menjalin kerjasama dengan Dinas Kesehatan dan PMI Kota Solok sehingga sebahagian besar anggota Polres Solok Kota telah menjadi pendonor tetap dan rutin. yang sudah terjadwal waktu pelaksanaan donornya. Selain itu, tambahnya, juga dikarenakan faktor kesehatan serta sebahagian anggota disiapkan untuk cadangan keperluan darah dalam kondisi urgent (darurat).

"Kita berharap kegiatan hari ini memberi manfaat untuk masyarakat, khususnya mereka yang membutuhkan darah. Semoga juga bernilai sebagai amal ibadah di Sisi Allah, Tuhan yang Maha Esa," pungkas Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad

Fadlan. (Amel)